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毛泽东主席诗‘词

念奴娇·井冈山

毛泽东毛律乐

(1 965年5月)

参天万木，千百里，飞上南天奇岳。故地重来何所见，

多了楼台亭阁。五井碑前，黄洋界上，车子飞如跃。江山如

画，古代曾云海绿。

弹指三十八年，人间变了，似天渊翻覆。犹记当时烽火

里，九死一生如昨。独有豪情，天际悬明月，风雷磅礴。一

声鸡唱，万怪烟消云落。



江泽民同’志视察江西时

有关林业生产建设的重要讲话

植树造林也是我们一个战略方针。泣西林业的覆盖面有百分之三

十六点七，吉安地区有百分之四十。井冈山市的宣传部长是上海人，

她是热爱井冈山了，她说这地方早晨亡j空气是甜的。昨天我吃了晚饭

以后出来，确实感到这个地方空气是有点甜，而且昨天晚上的月亮皎

洁得不得了。我国森林覆盖面同许多国家都不能比。我跑了二十几个

国家，比如上海的友好城市西德汉堡，这个城市的绿化达百分之五十

以上，一眼看过去都是森林草地，绿油油的。因为有了森林草地以

后，必然使污染的尘埃就少了，不会沙土飞扬。有的同志说，我国森

林覆盖率只有百分之十二，即使是百分之十二，也跟人家差得远了。

所以说植树造林是我们一个战略方针。植树造林对于空气的净化，对

于生态环境的保护，对水土的保持，影响太大了。我记得现在每年

从长江口出去的泥沙量，好象是以亿吨计，这样继续下去，后果将非

常严重。解决这个问题，要靠上游植树造林。解放以后，植树造林是

有成绩的。不说别的，就说北京，我一九五O年到过北京，那时候风

沙很大，现在至少春天的沙土飞扬要少一点了。内蒙的防护林也有一

定作用。我期望江西以及井冈山能够在这方面做出更好的成绩来。

(摘自江西省林业厅1989年12,q 4日《关于认真学

习贯彻江泽民同志视察=西时有关林业生产建设

的重要讲话的通知》)
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杀多争炙／缘海膏务
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A毛泽东主席重上井冈山(1965)
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△江泽民总书记视察吉安林业(1989



业(1990

试读结束，需要全本PDF请购买 www.ertongbook.com



△杨钟部长(右四)在井冈山

△徐有芳副部长(左二)在吉水 △董志勇童4部

△王殿文副部长(左二)在井冈山

长，左=)在永丰

4杨廷森副部长(左一)在安福



△毛致用书记(左二)在永丰

△万绍芬书记(右三)在永丰

△吴官正省长(右一)在寄吉安

△黄璜副省长(右一)在安福 △张逢甬副省长(左一)在吉水
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△井冈山行洲常绿阔叶林

陟安福县陈山杉术林

△井冈山五指峰台湾松林

_<_井冈山坪水山珍稀植物 冷杉



、井冈山毛竹林

7井冈山特有植物 杜鹃花

鬃
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△竹类新种 井冈寒竹

武功山新发现的全绿叶红山茶 h=_永丰县佐龙多肖家古苏铁
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